

SANTA MARTA DE TORMES

El sorteo de la ONCE deja en la localidad 280.000 euros repartidos en ocho cupones

El vendedor del municipio, Francisco García, asegura que todos se han vendido en el puesto de la carretera de Madrid

ENE | SANTA MARTA DE TORMES

La ONCE ha repartido 280.000 euros en Santa Marta de Tormes, una cifra que corresponde a la venta de ocho cupones premiados con 35.000 euros cada uno en el sorteo que tuvo lugar en la noche del pasado lunes.

El veterano vendedor de la localidad, Francisco García, ha sido el encargado de repartir la suerte al municipio. Unos cupones que, según aseguraba ayer el propio vendedor, "estarán bastante distribuidos entre compradores habituales del casco urbano, aunque no tengo idea de quienes pueden ser los agraciados, porque tanto en las calles de Santa Marta como en el Centro Comercial El Tormes tengo compradores diarios".

Francisco García lleva vendiendo lotería de la ONCE desde junio de 2001 y es la tercera vez que ha entregado premios de elevada cuantía a sus clientes puesto que, hace catorce años, según recordaba ayer, tuvo la suerte de dar uno de 120 millones de las antiguas pesetas que también estuvo muy repartido entre los vecinos de Santa Marta. En aquella ocasión fueron una decena de cupones. Además, a los tres meses de aquel premio tan importante repartió otro de más de cincuenta millones. "Es una alegría poder contar que he repartido tanta suerte en estos años", asegura Francisco García.

Esta no es la única ocasión en que la ONCE ha entregado millones en Santa Marta. A lo largo de este año, concretamente el 29 de mayo, la suerte recayó en un jugador del municipio que ganó 50.000 euros del Super Once gracias a un boleto que se validó en



Francisco García en su punto de venta en la farmacia de la travesía. | ENE

Es el tercer premio importante que reparte el vendedor que hace 14 años entregó 170 millones de pesetas

el establecimiento regentado por Manuel Ángel Villardón Rubia, que colabora de forma solidaria con la Organización Nacional de Ciegos.

La ONCE cuenta en el ámbito de la Dirección de Salamanca con 1.494 afiliados, de los que 248 son ciegos totales y el resto deficientes visuales; y 199 vendedores afiliados y discapacitados, quienes cada día, al igual que Francisco al pronunciar las palabras "gracias y suerte", desean que los clientes vean convertidos en realidad sus sueños e ilusiones.

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



El campo de fútbol tendrá hierba artificial en octubre. | ENE

La instalación del césped artificial de 'El Salinar' queda adjudicada por 313.000 euros

ENE | VILLAMAYOR

La Junta de Gobierno Local de Villamayor adjudicó ayer definitivamente la obra de instalación del césped artificial para el campo de fútbol 'El Salinar'.

Una decisión que se había retrasado debido a que los responsables municipales querían tener "la garantía absoluta de que la empresa cumple los criterios y las condiciones establecidos en el pliego, ya que algunas habían presentado ofertas incompletas y poco claras".

Finalmente, la obra se ha adjudicado por 313.406 euros, un 20% a la baja respecto al precio de licitación, fijado en 412.000 euros, lo que permite un ahorro de unos 90.000 euros a las arcas municipales.

El compromiso por parte de la adjudicataria es tener concluida la obra en el plazo de dos meses y así atender la reiterada demanda de la población y de los más de 200 niños y jóvenes que juegan en los equipos de fútbol de las distintas categorías.

DOÑINOS DE SALAMANCA

Elegida como juez de paz la persona que ejerció el cargo durante ocho años

La mayoría de la Corporación municipal de Doñinos ha aprobado la elección de Ana Belén Amaro Herrero como nueva juez de paz titular del municipio, que fue la única candidata que ha presentado su solicitud y que ya ejerció el cargo durante ocho años. Los concejales consideran que cumple con la capacidad y la compatibilidad exigidas para el desarrollo de las funciones de juez de paz y se incorporará al mismo a partir del próximo mes de octubre, fecha en la que concluye el mandato de la persona que actualmente ocupa este puesto estatal. | ENE

CABRERIZOS



Salidas didácticas para conocer los monumentos

El grupo de niños que participa en el programa 'Pequeños exploradores' disfruta de una actividad novedosa este año, que se centra en salidas didácticas y culturales al entorno y a la capital salmantina para conocer los principales monumentos. | ENE

VILARES DE LA REINA



Actividades de ocio para los más pequeños

Los niños de Villares continúan disfrutando de actividades de verano con las que ocupan las mañanas de sus vacaciones escolares. Entre manualidades, talleres y juegos variados y piscina completan las jornadas estivales. | ENE